
本日は来週に控えたガバナー

公式訪問前の岡村ガバナー補佐の

訪問です。岡村ガバナー補佐、

砂沢ガバナー補佐幹事、本日は

宜しくお願い致します。

岡村ガバナー補佐とは今年度の会長幹事会で

大変お世話になっております。

またガバナーエレクトとしても日々忙しく活動

されており、次年度の地区副幹事に私と平井幹事

が任命されました。

今年度の会長幹事会も次年度の副幹事のミー

ティングも岡村さんが中心となり、武南からは私

と平井さんが参加なので、どちらなのか混乱する

ことがあります。

会長幹事会も私自身2年連続の出席となりますが、

前年度は伊藤ガバナー補佐でしたが、国武ガバ

ナー補佐幹事が取り仕切り、会長幹事会もスムー

ズに行っていました。今年度は個性的な会長が多

く、意見も皆さん多いので、岡村ガバナー補佐、

砂沢補佐幹事は大変かと思いますが、私も平井幹

事も協力させていただきます。

次年度副幹事の皆さんは、川口クラブの皆様を

はじめ、気さくな方が多く、元々仲の良かった方
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も多いので直ぐに打ち解けられました。

再来年の6月までおよそ2年間長いお付き合い

になると思いますが改めて宜しくお願い致しま

す。

先週は夜間例会お疲れ様でした。コロナでこ

こ数年会食の席が少なかったですが、昨年の秋

頃からは夜間例会も通常通り開催されることに

なり、皆様とコミュニケーションが取れ親睦も

深められ大変ありがたいです。

久しぶりに新藤会員も参加され、鈴木会員か

らは川口、鳩ヶ谷にまつわるお話しなど聞くこ

とができとても有意義な時間でした。

皆様ありがとうございます。

22日は例会に参加できませんでしたが、家族

での沖縄旅行でした。天気にも恵まれ久しぶり

にのんびり出来ました。例年は盆前にハワイ旅

行に行っています。一年毎にオワフ島、ハワイ

島と交互に行っていたのですが、昨年オワフ島

だったので、今年はハワイ島を予約しようと

思ったのですが、一度も行ったことのないマウ

イ島が空いていたので8月5日〜13日までマウイ

島に行く予定でした。次男の部活の問題があり、

大会か合宿になるだろうと言うことで、4月頃に

途中参加のできる沖縄に変更し、時期もずらし、

今回の旅行となりました。

マウイ島の山火事が8日前後だったので思い切

り被っておりました。また時期もずらしたので

台風の影響もなく5泊6日で楽しむことが



出来ました。ただ次男は結局部活で途中参加も

できませんでした。私自身運の強さを感じます。

マウイのラハイナは一度は行ってみたいとこ

ろでしたが復興に何年かかるか分からなく残念

です。私が宿泊する予定だったホテルはキヘイ

という街でラハイナとは車で35分程度の別の山

火事があったところの近くでしたが、ホテルに

は影響がなかったそうです。

いずれにしてもマウイ島はかなりのダメージ

を受け、ハワイ全域で物資の支援や義援金など

も集めているそうです。

私もロータリアンとして12月にホノルルマラ

ソンに行き、ロータリアン仲間とたくさんのお

金を落として来ようと思っています。申し訳あ

りませんが12月の第2例会はZOOMで参加させ

ていただきます。

来週はいよいよガバナー公式訪問です。懇談

会、食事会、例会、クラブ協議会、懇親会と長

丁場になりますが皆様ご参加をお願いします。

本日は岡村ガバナー補佐からご指導と公式訪

問についてお話があると思いますので以上会長

挨拶とさせていただきます。

①8月夜間移動例会について

遠藤委員長から報告が有りました。

後程委員会報告をして頂きます。

 ②ガバナー公式訪問について

予算について前回理事会にて承認を得ており

ましたが、懇親会が開催されることになり予

算案の変更が有りました。追加の懇親会の費

用は例会費支出で可決。

当日の集合時間について、懇談会に参加する

会長、幹事、エレクト、次年度幹事は

10：00。会員の皆様は11；45に集合をお願い

いたします。

③子供食堂について

予算案について可決。後程委員会報告にて詳

細を報告して頂きます。

④青木会館移動例会について

10月4日（水）新しく建て替えられました青木

会館にて移動例会開催で可決。

利用時間9：00〜16：30 利用料金2,990円

住所：川口市青木３－３－１ 会館1階

コミュニティールームA・B 駐車場有

当日のスケジュールについては

１１：００〜理事会コミュニティールームA

１２；００〜 昼食コミュニティールームB

１２：３０〜 例会コミュニティールームA

１３：４５〜 武南40周年会議

コミュニティールームA

初めての会場での設営になります。お時間が

ある方は10：00に集合し会場設営のお手伝い

をお願いいたします。

2023-2024年度理事会・幹事報告

／幹事 平井利和



当日の利用状況によりますが、3階の会議室も見学

ができればと思っております。

⑤親睦旅行のついて

10月１５・１６日、行先は熱海箱根1泊で決定。

支出について親睦費から20万、残金は実費。

日帰り参加会員を含め予算については再見積もり。

⑥地区役員推薦のお願いについて

副幹事にて嶋田会長と私平井は決定済み。その他の

委員会については10月10日の期限までに決める。

⑦9月プログラムの確認と１０月プログラムの検討

布施プログラム委員長から報告がありました。9月

について、来週はガバナー公式訪問、20日は休会、

27日は24日(日)に日程変更し移動例会、東川口ピュ

アヴィレッジにて子供食堂を開催いたします。

皆様奮ってご参加ください！

10月プログラムは改めて報告いたします

●社会奉仕事業等で着用いたしますポリオ

Tシャツを購入いたします。

未配布である斉藤会員、小林会員、大川会員

の3名は会費から、2着目の方は実費（1760円

税込）となります。

●10月2日開催されます、地区大会記念チャリ

ティーゴルフ参加メンバーが決定しました。

嶋田会長、北條会員、私平井の3名で参加して

まいります。

嶋田会長も、今回の為に高価なクラブセット

に買い替え意気込んでおります、こうご期待

ください。

●地区から社会奉仕部門セミナーのご案内が来

ております。

9月17日（日）大宮ソニックシティ前、鐘塚公

園にてロータリーフェスタ・絆祭りが開催さ

れます。各クラブや地域に奉仕活動・街興し

のヒントを持ち帰る機会にして頂きたい

とのことです。

10：00開会、12：00閉会。

岡田社会奉仕委員長が参加となっております。

報告の程よろしくお願いします。

お客様紹介／副会長 押田一夫



【夜間例会について】

8月30日水曜日に鳩ヶ谷の

うなぎ竹江にて、親睦夜間移動

例会を行いました。

当初は少ない人数でどうしよ

うかと思いましたが、先輩方が

誘い合ってくださって17名と沢山お集まりいた

だきました。

手塚さんの乾杯から始まり皆さん楽しんでく

れていました。

新藤会員も久しぶりで新会員の方達は始めて

お話した方も多く良い機会となりました。

新藤会員の川口駅周辺の変化の話はとても興

味深く楽しみなお話でした。

お料理、お酒と、とても美味しかったです。

最後は中村会員の一本締めで終わり和気あい

あいと、良い会なりました。

参加してくださった皆様ありがとうございま

した。お疲れ様でした。

次回もよろしくお願い致します。

た金額になります。

熱海ですので日帰り、もしくは朝御飯後に新

幹線で帰ることも可能です。

近々、参加不参加の連絡を致しますので早め

のお返事お願い致します。

皆様のご参加お願い致します。

9/24(日)に予定通り、子ども

食堂を開催致します。

今回で5回目になりますので、

滞りなく準備は進めて参ります。

現時点で当日の参加が難しい

会員の方が何名かいらっしゃいますので、

ぜひ皆様のご参加をお願い致します。

時間は9時30分〜15時頃で、短時間でも結構

です。

また子ども食堂に合わせて、会員増強の小林

委員長より提案がございますので、宜しくお願

いします。

プログラム／委員会報告

●親睦委員会           遠藤英子委員長

●社会奉仕委員会         岡田聡委員長

【親睦旅行について】

場所は熱海に宿泊して2日目に箱根観光を予定

しております。自己負担に関しましては、理事

会にて親睦費から20万円の承認をいただきまし

たので、参加人数によって上下いたしますが

トータルから親睦費の20万を引いて人数で割っ

９月２４日、子ども食堂の

イベント実施に際して、会員

増強委員会としてボランティア

に興味を持っていただいている

方、参加していただける方を

募り、会員増強に繋げたいと考えております。

そこでみなさまには 我々の活動内容（今回は

子ども食堂の内容）を日時場所等を簡単に記載

してございます。 

●会員増強委員会         小林元委員長



名刺サイズの「ボランティア受付」カードを

お知り合いの方、仲間になっていただけそうな

方への配布をお願い致します。

A４サイズの方が記載内容が確認しやすいと

は思いますが、会員の皆様が普段から持ち歩き

やすい名刺サイズを採用しております。

本日修正の必要がある箇所をご指導いただき

ましたので、次回ガバナー公式訪問時には修正

したものを全会員様にお配りいたしますので何

卒ご協力のほど宜しくお願い致します。

プログラム／卓話

●岡村ガバナー補佐に第11グループ始め、現状

のロータリーについて卓話をいただきました

●武南会について           平井幹事

武南会会長の平井です。

武南会会費と次期会長の決定

方法を下記のようにしたいと思い

ます。

①プレミアム会員

会費 10,000円 参加費            0円

②平会員               

 会費   0円 参加費 3,000円

ゴルフに参加されないプレミアム会員の方は、

6月最終コンペにて賞を設定する。

次期会長：ブービー賞獲得者（豪華賞品）

相談役 ：優勝者

今年度武南会ゴルフは11月、春、6月を軸に

２〜3回程予定しております。

四つのテスト／髙野 好勝会員



ニコニコBOX／遠藤英子委員長

岡村ガバナー

補佐

本日よろしくおねがいします

砂沢補佐幹事 本日よろしくおねがいします

間島会員 ≪野球≫

押田会員 ≪ゴルフ≫

鈴木会員
岡村G補佐よろしくお願い致します。

≪何といってもラグビーです≫

安藤会員 ≪テレビで≫

髙野会員 ≪サッカー≫

中山会員
≪野球、ゴルフ（女子）、サッカー、

その他何でも好きです≫

布施会員 ≪野球≫

清水会員 ≪馬術≫

嶋田会員
岡村ガバナー補佐、砂沢補佐幹事よう

こそ。ご指導お願いします≪バスケ≫

山崎会員 ≪バスケ≫

遠藤会員 ≪野球、ハンドボール≫

平井会員

岡村ガバナー補佐、砂沢補佐幹事よろ

しくお願い致します。≪今週はラグ

ビー≫

岡田会員
岡村ガバナー補佐、砂沢補佐幹事よう

こそいらっしゃいました≪バスケ≫

小林会員 ≪Jリーグ、浦和レッズ戦≫

大川会員 ≪バスケ≫

北條会員 ≪息子の野球観戦≫

会場監督・出席報告／布施明軌SAA委員長

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 0枚

本日の出席数 15名

本日の出席率 68.18％

*本日のお題：スポーツ観戦するなら何？

*岡村ガバナー補佐、砂沢補佐幹事にもニコニコを頂戴

しました。ありがとうございました。



次回の予定

●9/13（水）例会@例会場&リストランテ谷沢 

(食事:そばと和食のお店神楽本店)

ガバナー公式訪問

●9/24（日）移動例会 子ども食堂

＠ピュアヴィレッジ

●10/4（水）理事会@青木会館&zoom 

例会@青木会館&zoom

四半期会計報告

雑誌の時間

今月のお誕生日

9/2 小林元会員

9/28 大川美紀令夫人

146.00円／＄

【編集後記】

岡村ガバナー補佐にお話しいただきました、

ロータリーの現状を伺い、会員様の増強が

とても大切な事を感じました。

いよいよガバナー公式訪問で、まだ何をした

らよいかまだわからず不安がいっぱいですが、

どうぞよろしくお願い致します。

事務局：志村

例会風景

9月のロータリーレート

本日合計 19,000円

年度累計 149,100円

次回のお題 ≪ 未定 ≫
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